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ГОДА».

ГЛ АВ Н О Е-УД АР Н Ы Й  ТРУД
I I  АША комсомольская ор-
11 ганизация поддержала 

инициативу комсомольско-мо
лодежного коллектива цеха 
13К газового завода и актив
но включилась в социалисти
ческие соревнование под деви
зом «XXVI съезду КПСС — 
26 ударных недель!». У нас 
создано 5 комсомольско-моло
дежных коллективов, три из 
них выполнили задания деся
той пятилетки досрочно. Это 
коллективы цеха 224, отделе
ния пластилина, бригада сле- 
сарей-ремонтников цеха
223, руководимая В. И. Ко
ноплевым.

Много полезны* дел на сче
ту молодых тружеников заво
да. Много сейчас у них Ъа- 
бот: ударный труд, подготов
ка к общественно-политичес
кой аттестации, участие в кон
курсах профессионального 
мастерства.

С большим воодушевлением 
мы восприняли проект ЦК 
КПСС к XXVI съезду партии. 
На собраниях, семинарах про
шло его обсуждение, продол
жается глубокое изучение.

Беря во внимание некото
рые наши проблемы, хотелось 
бы предложить внести в про

ект два предложения. Предла 
гаю после слов: «Увеличить
государственную помощь семь
ям, имеющим детей, и молодо
женам, расширять этим семь
ям преимущества и льготы, 
способствовать улучшению их 
жилищно-бытовых условий...» 
добавить: «Строить дома для 
молодоженов».

Это позволит упрочить се
мью как ячейку социалисти
ческого общества, будет спо
собствовать закреплению мо
лодых кадров.

Суть второго предложения 
в следующем. Всем известно, 
какое зло наносят производ
ству прогульщики, пьяницы. 
Считаю, что в V III разделе, 
где речь идет о формах ма
териального и морального сти
мулирования труда и усиле
нии их воздействия на разви
тие производства и достиже
ние высоких конечных резуль
татов, необходимо добавить: 
«Лица, уволенные за наруше
ния производственной дисцип
лины, теряют непрерывносты 
стажа».

Л. ПЕХТЕРЕВА, 
секретарь комсомольской 

организации завода быто
вой химии.

ГВАРДЕЙЦЫ ПЯТИЛЕТКИ

Н А РМЗ механосборочный цех № 1 занимает одно из 
ведущих мест. Здесь выполняются заказы для объек

тов объединения «Ангарскнефтеоргсинтез». В числе лучших 
рабочих цеха называют слесаря Анатолия Исаевича Афа
насьева. Пять его бывших учеников работают на заводе. 
Портрет передовика помещен на доске Почета цеха.

На снимке: А. И. Афанасьев. Фото И. АМОСОВА.

НЕ ЧИСЛОМ, *  УМЕНИЕМ

ВКЛАД МОЛОДЫХ
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С БОЛЬШ ИМ воодушевле
нием восприняли проект 

Основных направлений разви
тия народного хозяйства стра
ны комсомольцы и молодежь 
завода ЖБИ-1.

Делом доказать преданность 
партии, Ленинскому комсомо
лу стремятся молодые завод- 
чане. Так, бригада Б. Г. Ру
даковой выполнила 10-ю пя
тилетку 20 апреля 1980 года, 
бригада Л. Я. Шумковой — 1 
августа прошлого года. Не
малый вклад в рационализа
торскую копилку внесли Сер
геев, Эгле, Рубайлов, Луго
вой и др.

Проект ЦК КПСС имеет 
большую организующую силу. 
Изучая его, мы анализируем 
сделанное, намечаем дальней
шие рубежи. Считаем, что 
следует продолжить работу 
по созданию новых комсо
мольско-молодежных коллек
тивов, и такая возможность у 
нас на заводе есть. Предсто
ит много сделать по вовлече
нию молодежи в управление 
производством, в обществен
ную жизнь коллектива.

Наш завод, например, ча
сто занимает призовые места 
в различных спортивных со
ревнованиях. Но физкультура 
и спорт не получили еще дол
жного развития, не во всех 
цехах имеются энтузиасты 
этого дела. И нельзя не сог

ласиться с положением проек
та, где говорится; «Активно 
развивать массовую физкуль
туру и спорт, спосооствоьать 
более широкому внедрению 
их в повседневный быт совет
ских людей. Усилить физкуль
турную и спортивную раооту 
среди детей и молодежи, Эф
фективнее использовать спор
тивные сооружения».

Проект ЦК КПСС призы
вает активизировать работу 
«Комсомольского прожектора», 
оперативных комсомольских
отрядов, улучшить отдых мо
лодых производственников.

Ьозобновил свою деятель
ность оперативно-комсомоль
ский отряд при опорном пунк
те № 6. В прошлом году мы 
организовывали экскурсии на
озеро Байкал, Комсомольска
молодежные вечера, выезды 
на турйазы.

В проекте Основных направ
лений видна заоота нашей
партии о молодых семьях, и 
молодежи. А мы, комсомоль
цы и молодежь, чувствуя эту 
заботу, проанализировав свою 
деятельность в предыдущей 
пятилетке, активно и вдохно-' 
венно включаемся в решение 
задач, намеченных на один
надцатую пятилетку.

О. МАМАКОВ, 
секретарь комсомольской 

организации ЗЖ БИ-1.

В АЖНОЕ место на про
изводстве занимает со

циалистическое соревнование. 
Поэтому в проекте ЦК КПСС 
к XXVI съезду партии его 
дальнейшему развитию уделе
но большое внимание. В на
шем , коллективе при обсужде
нии Основных направлений 
разговор шел о дальнейшем 
развертывании соревнования.

На 1981 год по цеху дове
ден план оказать услуг насе
лению по ремонту сложной 
бытовой техники на сумму 

ч;,688 тысяч рублей. $то на 40 
■^Гысяч больше, чем в 1980 го- 

ДУ-
Как мы собираемся выпол

нить этот план? Только за 
счет развертывания между 
бригадами действенного со
циалистического соревнования. 
Необходимо применить мате
риальное стимулирование за 
качественный ремонт, что и

планируем сделать. Кроме то
го, большое внимание уделя
ем росту квалификации ра
ботающих. В конечном резуль
тате заинтересован каждый из 
нас, поэтому подсказать, под
учить молодежь каждый 
опытный мастер считает сво
им делом.

При обсуждении проекта 
ЦК КПСС к XXVI съезду 
партии коллектив нашего це
ха принял обязательство за 
счет повышения производи
тельности труда план первых 
двух месяцев 1981 года вы
полнить’ к открытию съезда, 
довести парк обслуживаемых 
холодильников по абонемен
там до 6 тысяч штук, ока
зать услуг населению сверх 
плана на 2 тысячи рублей.

Ф. ГИЗБРЕХТ, 
председатель профсоюзно
го комитета цеха рембыт- 

техники «Сибиряк».
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СООБЩЕНИЕ
ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ В АНГАРСКИЙ ГОРОДСКОЙ 

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ВМЕСТО ВЫБЫВШИХ 
ДЕПУТАТОВ 11 ЯНВАРЯ 1981 ГОДА

В СООТВЕТСТВИИ со ст. 54 Закона РСФСР «О вы
борах в местные Советы народных депутатов РСФСР» 

11 января 1981 года проведены выборы депутатов в Ан
гарский городской Совет народных депутатов вместо вы
бывших депутатов по 33, 308, 314 и 332 избирательным 
округам.

В выборах приняло участие 100 процентов избирателей 
от общего количества избирателей по всем округам. За 
кандидатов в депутаты проголосовало 100 процентов изби
рателей. Депутатами городского Совета избраны:

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМ У ОКРУГУ № 33 
М ЕДВЕДЕВА Тамара Васильевна — председатель рай

исполкома ЦентральЙого района
ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМ У ОКРУГУ № 308 

НЕПОМНЯЩ ИЙ Владимир Александрович — замести
тель директора по капитальному строительству завода бел
ково-витаминных концентратов.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМ У ОКРУГУ № 314 
ХУДЯКОВ Анатолий Елисеевич — второй секретарь ГК 

КПСС
ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМ У ОКРУГУ № 332

БУХТИЯРОВ Юрий Иванович — начальник отдела уп
равления строительства.

ГОРИСПОЛКОМ.

ЛОНДОН. Как сообщила 
газета «Санди тайме», мини
стерство обороны Великобри
тании разработало планы пре
вращения в «передовую опера
тивную базу НАТО» острова 
Льюис, входящего в архипе
лаг Гебридских островов в 
Атлантическом океане. По 
данным газеты, на острове 
Льюио будут дислоцированы 
английские истребители «Тор
надо», противолодочные само
леты «Нимрод» и другая бое
вая техника НАТО. Он будет 
также служить перевалочным 
пунктом Пентагона для пере
броски контингентов амери
канской армии в Западную 
Европу.

о T&/fe Я пн ом/ A / ' / . - f ' H, ленть/ 7>яос
КАБУЛ. Несколько банд 

наемников империализма и 
реакции разгромлены в по
следние дни народными во
оруженными силами и партий
ными активистами при под
держке местных жителей 
в провинциях Лагман и Баг- 
лан. У бандитов изъято аме
риканское и китайское ору
жие.

ДУБЛИН. 40 тысяч ирланд
ских фермеров, съехавшихся 
из различных районов страны, 
провели в городе Килкенни 
демонстрацию протеста против 
ухудшения материального по
ложения сельских тружеников. 
Они подвергли резкой крити
ке так называемую единую 
сельскохозяйственную полити
ку «Общего рынка», в резуль
тате которой доходы ирланд
ских фермеров только за по
следние два года сократились 
более чем на 50 процентов.

■ ЛА-ПАС. Военное прави
тельство Боливии приняло 
ряд декретов о повышении
цен на основные продукты 
питания, бензин и горюче
смазочные материалы. В част
ности, на 100 процентов уве
личены цены на хлеб и муч
ные изделия, на 20 процен
тов — на сахар, на 33 про
цента — на молоко.

ГААГА. Сотни бездомных 
жителей голландского города 
Гронинген устроили демонст
рацию протеста против ост
рой нехватки жилья в стране. 
Поводом для их выступления 
послужило решение городской 
прокуратуры о насильствен
ном выселении горожан, за
нявших пустовавшие дома.

%
БУДАПЕШТ. В завершаю

щую стадию вступили рабо
ты по сооружению второй 
очереди гидрокаскада «Ти
са-2». Ввод его в эксплуата
цию позволит улучшить водо
снабжение городов, расширить 
судоходство по Тисе, допол
нительно оросить десятки ты
сяч гектаров земель на юго- 
востоке ВНР.

ВНИМАНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ 
ПАРТИЙНЫХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ

Единый политдень в городе 
будет проводиться не 16 ян
варя, как сообщалось ранее, 
а 23 января.

; гк кпсс.
\--------- --------------------------------------------------
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«СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ УПРАВЛЕНИЕ И ПОДНЯТЬ УРОВЕНЬ ХО

ЗЯЙСТВОВАНИЯ ВО ВСЕХ ЗВЕНЬЯХ ЭКОНОМИКИ, УСИЛИТЬ ОРИЕН

ТАЦИЮ НА ДОСТИЖЕНИЕ ЛУЧШИХ КОНЕЧНЫХ НАРОДНОХОЗЯЙСТ

ВЕННЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ».
(Из проекта ЦК КПСС к XXVI съезду партии).

За «круглым столом» редакции газеты «Знамя коммунизма» 
встретились представители одного из ведущих предприятий Ангарска 
—управления автотранспорта стройка. Тема беседы —претворение а 
жизнь постановления ЦК КПСС и Совета Министров СССР «Об 
улучшении планировании ■ усилении воздействия хозяйственного 
механизма на повышение зф ф ек ттн ости  производства и качества 
работы».

О том, какая работа в этом направлении проводится коллекти
вом УАТ стройки, рассказывают начальник УАТ Владимир Павло
вич Быков, главный инженер Анатолий Владимирович Овчинников, 
начальник планового отдела Иван Яковлевич Бережко, секретарь 
парткома Виктор Прокопьевич Андреев, начальник отдела эксплуа
тации Андрей Андреевич Jlopep, заместитель начальника по безопас
ности движения Владимир Максимович Попов, начальник ОТиЗ 
Яков Генрихович Мейицер, бригадир водителей Анатолий Иванович 
Л ебедев, бригадир автокрановщиков Василий Николаевич Мокро- 
бородов, председатель объединенного рабочкома Василий Васильевич 
Мазюк, секретарь комитета ВЛКСМ Сергей Романцов, заместитель 
начальника по кадрам Кузьма Сергеевич Яковлев. J

котором был составлен ряд ме
роприятий по совершенствованию 
механизма хозяйствования. Пар
тийный комитет выполнение 
этих мероприятий постоянно дер
жит под контролем. И сейчас 
можно смело сказать, что сдела
но немала Взять хотя бы усло
вия труда рабочих. Если рань
ше было неуютно, грязно в мех- 
мастерских, то сегодня чистота, 
цветы. Все это способствует сок
ращению текучести кадров. При 
разработке личных творческих 
планов ИТР также учитывается 
конкретный вклад каждого в 
улучшение механизма хозяйство
вания.

— А как в этом плане работа
ет служба эксплуатации?

А. А. ЛОРЕР:
—Производственный отдел пря

жения. КИкие здесь успехи у 
вашего коллектива?

В. М. ПОПОВ:
—В нашем управлении служба 

безопасности движения была соз
дана в 1975 году. В каждой 
автобазе есть кабинеты безопа
сности движения. Улучшилась 
профилактическая работа как в 
автобазах, так и на линии. Ши
ре стали внедряться технические 
средства диагностики состояния 
систем и механизмов автомоби
ля. С 1976 года ввели обяза
тельный медицинский предрейсо- 
вый осмотр водителей.

Я. Г. МЕИНЦЕР:
—Важное значение в совер

шенствовании механизма хозяй
ствования имеет также правиль
ная организация труда и преми
рования работников. Выступая иа 
XV съезде профсоюзов, Л. И. 
Брежнев сказал: «...Заработная 
плата должна повсюду быть за
работанной, каждый работник 
должен чувствовать ее зависи
мость от своего вклада в про
изводственные успехи коллекти
ва». Руководствуясь этим прин
ципом, мы стараемся внедрять 
такие системы оплаты труда, ко
торые дают наибольший эффект. 
Например, зарплата ремонтных 
рабочих поставлена в прямую

воевывала призовые места по уп
равлению автотранспорта, а по 
автобазе—постоянно.

В. В. МАЗЮК:
__ Успешному выполнению по

становления ЦК КПСС о даль
нейшем совершенствовании хо
зяйственного механизма значи
тельно содействует хорошая ор
ганизация трудового соперниче
ства. Впереди в соревновании 
идут коллективы автобаз № 1 
и М  8. В целом УАТ в первом 
и во втором кварталах прошлого 
года занимал первые места по 
управлению строительства.

Сергей РОМАНЦОВ:
—На нашем предприятии работает  

болев 800 человек молодежи, из них 
250 — комсомольцы. Хорошим делом  
нашей молодежи стала борьба аа вы
сокую аффектнвность производства и 
качество работы. «Пятилетке вффек- 
тивиости ■ качества — внтузиазм ■ 
творчество молодых!» — вот девиз на
ших комсомольских бригад. Особен
но хочется отметить бригаду Шеле- 
мина из второй автобазы, бригаду 
Гербера из первой, Пономаренко из 
пятой. Наша молодежь, наши 
комсомольцы «стали на трудовую  
вахту «XXVI сгевду партии-2в удар
ных недель!»

В. П. БЫКОВ:
—Хочется начать с того, что в 

эти дни во всех коллективах уп
равления проходит обсуждение 
проекта ЦК КПСС к XXVI 
съезду партии.

Коллектив УАТ большой. Толь
ко на ангарской площадке — 
шесть крупных автобаз, три фи
лиала и отдельный гараж. Фи
лиалы располагаются в Усолье, 
Иркутске и в Макарьево.

—Так что, необходимость совер
шенствования структуры управ
ления назрела?

В. П. БЫ КОв:
—Совершенно верно. Необхо

димо пересмотреть эту
структуру, чтобы более гибко 
можно было управлять подраз
делениями. Что мы сделали в 
минувшей пятилетке? В автобазе 
№ 2 построили профилакторий; 
ремонтное здание для легкового 
парка—в автобазе № 3, здесь 
же построили теплую стоянку
на 180 автомобилей; теплую сто
янку на 120 автомашин—в авто
базе Jsft 8. В седьмой автобазе 
реконструировали ремонтные ма
стерские, установили 20-тонные 
краны для улучшения техноло
гии производства ремонта в тя 
желовесном парке.

Заканчиваем сооружение за 
правочной станции в седьмой ав
тобазе на тысячу заправок. На 
70—75 процентов выполнено 
твердое покрытие из асфальта и 
железобетона. Строим теплые
автостоянки.

—В постановлении об улучше
нии планирования есть такие 
слова: «Наша экономика достиг
ла ныне такого уровня, когда 
особую актуальность приобрета
ет улучшение управления народ
ным хозяйством, все более высо
кие требования к управлению
предъявляются возрос ними мас
штабами производства».

И. Я. БЕРЕЖ КО:
—В этом постановлении пре

дусматривается система мер по 
дальнейшем/ улучшению руко
водства плановой экономикой.
Прежде всего это материальное 
стимулирование и управление
производством.

По планированию. До 1980 
года планирование у нас произ
водилось только по достигнутым 
показателям, исходя из провоз
ных возможностей автотранспор
та. Обеспечены мы грузом или 
не обеспечены—есть план на 
транспорт, вот и действуй. А 
на 1980 год транспортный план 
был составлен на объем автопе
ревозок, заявленный строитель
ными подразделениями по эконо
мическим и инженерным расче
там.

Этот план для каждой авто
базы был твердым и не коррек
тировался в течение всего года, 
что. позволило автобазам легче 
анализировать свою работу и 
выявить неиспользованные резер
вы, более планомерно обеспечить 
подразделения строительства ав
топеревозками.

По материальному стимулиро
ванию. Поскольку УАТ является 
вспомогательным цехом управле
ния строительства, то образова
ние фонда экономического сти
мулирования производится толь

зримые и з  уль т»ты
НАШ «к р у г л ы й  с т о л »

ко централизованно—управлением
строительства. Несмотря на это, 
УАТ в рамках наших возможно
стей старается тоже кое-что сде
лать.

Во-первых, средства экономиче
ского стимулирования мы стара
емся лучше использовать: поощ
рять коллективы и рабочих, за
нявших первые места в социали
стическом соревновании. Для 
этого у нас совместно с профсо
юзным комитетом разработано 
специальное положение, направ
ленное на улучшение показате
лей в работе.

Во-вторых, в конце 1979 года* раз
работано и утверждено руководством  
стройки новое. более совершенное 
положение о премировании ИТР и 
служащ их нашего хозяйства, что д а 
ло возможность обобщить опыт луч
ших подразделений и подтягивать 
отстающих.

По управлению производством. Из
вестно, что решающее значение для 
выполнения плана имеет среднее  
звено ИТР: мастера, инженеры не
посредственно в цехах. Поатому на
ми пересмотрены штаты и расста
новка ИТР и за счет имеющихся 
штатов созданы контрольно-техниче
ские пункты, улучшена расстановка 
мастерского персонала в авторемонт
ных мастерских.

Пересмотрены должностные инст
рукции всех ИТР и служащ их УАТ 
и автобаз. Выполнение этих инст
рукций ликвидирует так называе
мую «текучку». Работники УАТ и 
автобаз теперь могут более плано
мерно и перспективно выполнять 
свои обязанности. Совершенствуется 
централизованная перевозка грузов. 
Сейчас все строительные грузы СМУ 
доставляются централизованно. Пе
ревозка раствора переведена на ав
томатизированную систему управле
ния. Собираемся перевести на эту си
стему вывозку бетона. В результате 
повышения коэффициента использо
вании автотранспорта выработка на 
машино-тонну за пятилетку выросла 
иа 16,7 процента.

Для успешного выполнения за 
даний l l -й пятилетки нам необ
ходимо и в дальнейшем разви
вать производственно-техническую 
базу. Планируем выполнить стро- 
ительно-монтажных работ хоз
способом на 3,5 миллиона руб
лей. В том числе построить цент
ральную базу технического об
служивания.

Особое внимание мы хотим 
уделить увеличению времени пре
бывания в наряде автомобилей. 
Сейчас автомобиль работает 9,74 
часа, а наша задача довести к 
концу пятилетки до 10,1— 11 ча
сов. Конечно, это не только от 
нас зависит.

В. П. АНДРЕЕВ:
—В нашем коллективе прове

дено собрание коммунистов, на

зван следить за обеспечением 
плана грузоперевозок. От того, 
как правильно спланирована ра
бота автотранспорта по типам 
машин н по другим особенно
стям, зависит эффективность ис
пользования автопарка и свое
временная доставка строительных 
материалов и изделий строите
лям.

Обеспечение строителей пере
возками — довольно сложный и 
беспокойный процесс. Дело в 
том, что на промышленных пред
приятиях, которые изготавливают 
железобетон, вводятся все новые 
н новые усовершенствования в 
самих изделиях. Изменяются их 
габариты, конфигурация, вес и 
т. д. Это влечет за собой необхо
димость иметь специальный под
вижной состав.

В настоящее время УАТ распо
лагает достаточным количеством 
специального подвижного соста
ва: панелевозы, фермовозы, бал- 
ковозы, полуприцепы, есть кон
тейнеровозы с гидроподъемной ус
тановкой. Для перевозки пилома
териалов мы в последние годы 
имеем лесовозы-самосвалы, что 
тоже избавляет от необходимости 
и здесь иметь кран на разгруз
ке.

Большой удельный вес падает 
на централизованные перевозки 
—78 процентов объема. К концу 
11-й пятилетки мы думаем дове
сти их до 87 процентов.

Централизованные перевозки 
нам очень помогли: почти на 20 
процентов увеличилась выработ
ка.

В. П. БЫКОВ:
—Тут можно привести харак

терный пример. Взять Усольский 
кирпичный завод. Раньше там на 
подвозке технологической глины 
•аботало более 30 автомобилей, 
[ри скрупулезных расчетах мы 

на 50 процентов сократили ко
личество машин, а вывозку гли
ны, в том числе кирпича, увели
чили.

А. В. ОВЧИННИКОВ:
—Мы провели реконструкцию 

ремонтных зон, отдельных поме
щений, постов. Внедрен и хоро
шо себя зарекомендовал участ
ково-агрегатный метод ремонта 
со сдельной оплатой труда.

Большое подспорье в нашей рабо
те— созданная мастерская при лабо
ратории НОТ стройки. Работники 
атой мастерской разрабатывают и 
изготовляют асе необходимое для 
улучшения труда ремоютннков. В 
мастерской налажен выпуск съемни
ков коробок передач всех марок 
автомобилей, прокладок головок бло
ка, отопителей салонов, приспособле
ний, применяемых на сельхозрабо
тах. Мастерская очень перспективная. 
В настоящее время мы ее расширили.

—Проблема безопасности дви-

К

зависимость от конечного ре
зультата работы, то есть коли
чества технически исправных ав
томобилей, готовых к выходу на
линию.

За период с 1970 по 1979 год ко
эффициент использования парка вы
рос на 14 процентов. При атом за
работная плата ремонтников возро
сла на S0—35 процентов. Это, есте
ственно, приводит к уменьшению те
кучести кадров, из-за чего мы стра
дали все время.

В 1979 году начали вводить ав
томатизированную систему управле
ния (АСУ). Например, расчет по
требности автотранспорта на перевоз
ке раствора с заводов ЖБИ (на 
ЗЖБИ-1 прежде 'работало 10-11 ав
тосамосвалов, сейчас, когда расчет 
потребности ведет вычислительный 
центр, работает шесть-семь машин). 
Кроме того, облегчение от АСУ в 
обработке товарно-транспортных до
кументов.

A. 'И. ЛЕБЕДЕВ:
— На вывозке раствора я ра

ботаю с 1959 года. В начале про
шлого года возглавил другую 
бригаду. Народ надежный, рабо
тящий. Особенно отличаются во
дители Нефедьев, Масленников, 
Кобяков. Свою бригадную пяти
летку мы выполнили к 110-й го
довщине со дня рождения В. И. 
Ленина, а план года закончили 
к 7 ноября. Раньше мы работа
ли по заявкам СМУ-1. Теперь же 
заявка поступает на вычисли
тельный центр. Заказчики полу
чают раствор по заранее извест
ному им графику. Объем же пе
ревозок не уменьшился. Но есть 
и трудности. Так, получатели ра
створа не всегда добробовестно 
подходят к приемке— нет подъ
ездных путей, частенько не быва
ет приемщиков. Это относится к 
СМУ-3 и СМУ-6.

B. Н. МОКРОБОРОДОВ:
—Хочется сказать слова благо

дарности в адрес руководства 
УАТ за заботу об условиях на
шего труда. И вот результат.

План 1980 года бригада успеш
но выполнила. Неоднократно за-

К. С  ЯКОВЛЕВ: 
—Постановление ЦК КПСС и 

Совета Министров СССР о со
вершенствовании механизма хо
зяйствования предполагает все
мерное улучшение работы с кад
рами. В работе с кадрами мы 
видим два момента. Первый — 
создание необходимых условий 
труда, которые бы соответствова
ли научно-техническому прогрес
су. Второй — всемерное улучше
ние и совершенствование уже 
существующих форм и методов 
работы с кадрами.

О создании условий труда. 
Мы знаем, что сейчас уже наме
тился определенный дефицит в 
рабочей силе. Уже сейчас партия 
говорит руководителям: чтобы не 
ошибиться, чтобы не испытывать 
дефицит в рабочей силе в буду
щем, руководитель должен за
глядывать в это будущее, созда
вать соответствующие условия 
труда. Здесь уже много говори
лось об этом.

Что же касается второго мо
мента, то есть совершенствования 
уже имеющихся форм работы с 
кадрами, то мы повышаем от
ветственность среднего звена 
ИТР (начальников автоколонн, 
начальников автомастерских) с 
гем, чтобы они отвечали за вве
ренных нм людей комплексно. 
Всемерно стремимся повышать 
роль бригадиров. Очень боль
шое внимание уделяем советам 
наставников, советам по профи
лактике и другим. Если в 1975 
году текучесть кадров была 8,8 
процента, то в 1980 году —3,8 
процента.

Беседу вол А. ГРАФОВ.

На снимке: участники «кругло
го стола».

Фото В. МАКСУЛЯ. ‘
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УДОБСТВА ПЛЮС КРАСОТА
ф  КИНОТЕАТР «РОДИНА» В СТРОЮ

«Поезд чрезвычайного на
значения»—первый фильм, ко
торый показан массовому 
зрителю в новом широкофор
матном кинотеатре «Родина». 
Старший методист дирекции 
киносети Н. Дятлова перед 
началом сеанса обратилась к 
зрителям: «Сегодня у нас 
праздник — открытие нового 
кинотеатра. Каждый из вас 
обратил внимание, как краси
во в фойе, какое своеобраз
ное оформление зрительного 
•ала. Теперь это ваш киноте
атр, уважаемые зрители. Сох
ранит ли он свой облик спу
стя многие годы— зависит и 
от вас».

Прекрасное звучание, одина
ковое для любой точки зри
тельного вала, отличная види
мость создают условия для 
хорошего отдыха. С получе
нием в ближайшем будущем 
широкоформатной аппаратуры 
«Родина» будет кинотеатром 
первой категории. Все первые 
в городе фильмы будут де
монстрироваться в нем, здесь 
же будут проводиться все ки
нофестивали, кинопрограммы, 
встречи с артистами, тематиче- 
окие вечера, различные худо
жественные выставки.

В фойе для зрителей в ве
чернее время будет играть 
вокально-инструмен т а л ь н ы й  
ансамбль «Экран». В дальней
шем в фойе будут демонст
рироваться киножурналы, ко
роткометражные фильмы. Н а
деемся, что ангарчане полю
бят наш кинотеатр.

Летом в жаркие дни будут 
включаться кондиционеры, что 
ореспечит в зале постоянную 
температуру. В зимнее время 
температура поддерживается 
калориферами.

Торговым организациям пре

доставляется возможность 
оборудовать хороший буфет с 
богатым ассортиментом на
питков и кондитерских изде
лий. Предусмотрено место 
для установки двух автоматов 
для газводы. И везде — 
в фойе и на втором этаже—бу
дут цветы. А летом, после 
благоустройства территории, 
кинотеатр и вовсе видоизме
нится. Будет функционировать 
бассейн, красивое освещение, 
неоновая реклама с названи
ем кинотеатра и видовая рек
лама кинофильмов позволят 
показать лицо кинотеатра и 
выделить его из ряда других.

Коллектив пока полностью

не укомплектован. Пришли к 
нам старейшие работники из 
других кинотеатров города: 
старший кассир А. А. Сомо
ва и киномеханик Е. П. Крав
цова из «Мира», инженер 
В. А. Логинов и киномеханик 
1-Й категории Л. Е. Кулебя- 
кина из «Победы», кассиры 
К. В. Пирогова и П. М. Снн- 
тко из «Гренады».

Отличный подарок в ка
вун XXVI оъезда нашей пар
тии получили ангарчане от 
строителей.

Т. ЕЛИНА, 
директор кинотеатра «Ро
дина».

I ГОРОД, В КОТОРОМ
__1___

На снимке: кинотеатр «Родина».

• к о м м - у Н ' И з м а Ж И В Е М
ВЕЧЕРНИЙ СВЕТ

ф  ЧИТАТЕЛЬ ПРЕДЛАГАЕТ

НОГО сил для ооадания гармоничного

ЗАВИСИТ 
ОТ ЖИТЕЛЕЙ
Е ж е г о д н о  с целью

улучшения содержания 
жилого фонда проводится
смотр его технического состо- _____  и„ ляотга п
яния. По мнению администра- 07101 П0СТ0ЯН!!° т w ...........
ции ЖЭКов и общественности подъездах, соря .

В. А. Ларионов, Р. А. Кузне
цова. Всем им вручены пред
писания, затем они будут вы
званы на заседание товарище
ского суда.

Особо следует сказать о 
лестничных клетках, ремонт ко
торых по плану производи 
ЖЭК. Там, где жильцы сле
дят за порядком, коридоры в 
хорошем состоянии. А вот в 
домах № 12 и 28 квартала
92, в доме № 29 квартала
93, в домах We 1 и 18 кварта
ла 94 уже после текущего 
ремонта на панелях появи
лись надписи, разбиты многие 
стекла, в некоторых подъез
дах поломаны перила. Подро-

он дает положительные ре
зультаты, так как сами жиль
цы принимают в смотре ак
тивное участие.

Из представленных актов 
проведенного очередного смот
ра комиссия заключает, что 
жилой фонд Ж ЭКа № 8/7 со
держится в удовлетворитель
ном состоянии. Но есть у 
нас жильцы, которые свои 
квартиры содержат в плохом 
санитарном состоянии. Как 
правило, это неблагополучные 
семьи.

Всего комиссией выявлены 
22 «аварийные» квартиры, 
среди них по нашему Ж ЭКу 
квартиры, где нанимателями 
Л. Я. Китаев, Н. Н. Агеев, 
Г. Д. Сучкова, Н. Р. Квят- 
ковский, И. Т. Неведомский,^ 
М. П. Степанчева, А. П. Куз
нецова, Г. С. Насардынова,

Жильцы 
словно не замечают этого. На 
собраниях, как правило, невоз-' 
можно выявить виновных.

Очень важный вопрос под
нимают проверяющие в отно
шении неисправных сантех
приборов. Срок их службы 
15 лет, ЖЭКи не обеспечи
ваются саноборудованием, в 
магазинах оно бывает редко, 
жильцы испытывают большие 
трудности в приобретении 
смесителей. Плохо дело со 
стройматериалами, краской и 
т. д. Над этим должны по
думать руководители орсов и 
урса.

Хочется поблагодарить обще
ственников, которые помога
ют нам содержать в сохранно
сти дома. Это И. И. Анкуди
нов, Т. П. Капина, Е. Г. Пар
фенова, В. И. Щапов и дру
гие активисты домовых коми
тетов.

М. ТУПЧЕНКО, 
начальник Ж ЭКа 8/7 не
фтехимиков.
«

архитектурно
художественного облика родного города отдают архи

текторы, строители, художники. Но мало внимания архитек
торы обращают на организацию вечернего светового оформ
ления улиц, площадей и въездов в город, хотя эти задачи 
должны решаться уже на первой стадии проектирования 
градостроительных объектов.

С наступлением темноты город не перестает жить и ра
ботать. Вечернее освещение должно образовывать «световую 
архитектуру» города, которая создается с помощью различ
ных светотехнических средств — освещения витрин торговых 
предприятий, фонарей, реклам, сигнальных огней, подсвечи
вания зданий и т. д. Все это необходимо направлять на под
черкивание градостроительной композиции города, на четкое 
фиксирование его главных композиционных осей.

Улицы Социалистическая и Декабристов—центр Ю го-За
падного района. Это чувство не утрачивается и с наступле
нием темноты. Выполненное освещение имеет хорошую све
товую композицию, создает своеобразный световой ритм. 
Удачно найдены соотношения световых потоков от уличных 
фонарей и газосветных реклам. Световая архитектура раск
рывает лицо района, придает ему свой образ и красоту. 
Здесь ночное освещение создает определенный архитектур
но-художественный облик, удачно увязанный с застройкой.

Световая архитектура района несет жителям и гостям 
информацию и различную рекламу, призывы. Все это имеет 
социальную направленность, воспитывает определенные вку
сы, активно воздействует на человека.

Неплохо выполнено освещение центральной площади го
рода, где светотехнические средства выявляют архитектур
но-художественные качества площади и памятника В. И. 
Ленину.

К сожалению, примеров такого серьезного подхода к ор
ганизации освещения у нас ъ городе мало. Д аж е главная 
магистраль — проспект К. Маркса — не имеет четкой 
световой композиции. Графическое выполнение надписей и 
символов выглядит случайным, нет шрифтового единства, 
освещение не увязано с архитектурой застройки.

Свободная планировка новых микрорайонов тоже требует 
серьезного подхода к освещению. Жилые дома значительно 
удалены от освещенных магистралей, и,- когда попадаешь в 
вечернее время в микрорайон, становится трудно ориен
тироваться, не говоря уже о световой архитектурной компо
зиции.

Возможности светографических средств в оформлении 
безграничны, главное, чтобы они использовались творчески. 
А чтобы ночное оформление города было художественно 
цельным, актуальным и действенным, необходим постоянный 
контроль за его состоянием. К этой задаче необхо
димо привлечь большой отряд светотехников, конструкторов 
и привести все освещение города в общую систему.

В. АКУЛОВ,
член Союза архитекторов СССР.

О Т К РЫ Т 
КОМПЛЕКС

НЫЙ ПУНКТ
КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

Поломалсн телевизор. Ж ите
лям Цемпоселка это достав
ляло немало хлопот, связан
ных о доставкой приемника в 
телеателье, а после ремонта— 
домой.

Сейчао этот вид услуг paj- 
ботинки горбыткомбината вы
полняют через комплексный 
пункт, открытый при цемент
но-горном комбинате. Пред
приятие выделило бытовикам 
удобное, светлое помещение, 
отделанное в современном 
стиле.

Комплексный пункт прини
мает заказы на изготовление 
и ремонт обуви, химчистку и 
крашение, обеспечивает при
ем заявок на -ремонт бытовой 
техники, телеаппаратуры, ча 
сов ^сех марок, изготовление 
трикотажных изделий, мебели 
по образцам, выдачу вещей на
прокат.

Недавно приняла своих пер
вых посетителей парикмахер
ская, открытая тут же.

— Нашим предприятием от
крыто четыре комплексных 
пункта в городе,—рассказыва
ет инженер по научной орга
низации труда горбыткомби
ната Г. М. Нефедова.— При
чем все на базе предприя
тий, учреждений, по месту 
жительства. Их открытие 
улучшит организацию обслу
живания населения города, 
создаст условия для более ус
пешного выполнения коллек
тивом предприятия социали
стических обязательств.

Конечно, открытие комплек
сных пунктов на первых по
рах влечет за собой дополни
тельные затраты, связанные с 
обучением квалифицированных 
кадров, установкой определен
ного оборудования, транспорт
ные и другие расходы. Одна
ко трудящиеся на предприя
тиях получат возможность 
более полно использовать сво
бодное время, для чего, соб
ственно, и вводится эта фор
ма обслуживания.

В. ВОЛКОВ, 
инженер цементно-горного 
комбината.

ф  ТВОИ ЛЮ ДИ, АНГАРСК

ПЕРВЫЙ помощник
комсомольскую ячейку, как колхозы. Как учитель, она сильевны хранятся письма с
превратили церковь в избу- работала по ликвидации не- благодарностями от многих
читальню сняли колокола, пе- грамотности среди оленево- ребят и семей. Она и сейчас,
рекрыли крышу, побелили, вы- дов. В суровые годы войны когда лицо уже устлано мор-
мыли, а затем водрузили зрелый коммунист много чи- шинками, а голова убелена

40 лет назад учительница поколению. 38 лет проработа- красный флаг. Это был ком- тает лекций, является вне- единой, п р о д о т а е т  выпол-
сельской школы Мария Ва- ла в школах с. Катанги, она сомольский штаб. Поздней штатным лектором районного нять общественные поручения.
енльевна Крутихина вступила соавтор первого национально- комсомольцы построили краси- комитета партии. Она частый Первый помощник любого
В ряды Коммунистической букваря, по которому дети вый клуб. гость у оленеводов на станах, учителя и диоекиии школы
партии. Все эти годы она не- первых классов занимаются и в  годы коллективизации читает газеты, рассказывает о ^  r.g «
утомимо служит ей. Выпускни- в настоящее время. Мария Васильевна с комсо- победе наших войск под Мо- ’ неУТ0МИМЫИ

м--- лл Л1/Г» Л Т / П Л  А г ^ п и и г п й п п м .  н а  K v d -  коммунист Крутихина.— ------ -------- ------— 1 —Г

создавала сельско- сквой, Сталинградом, на 1чур-ца Ленинградского института Ветеран партии и комсомо- мольцами
народов Севера отдала свои ла, она хорошо помнит 20-* хозяйстве....-,. ___ г  _____ ___
энання н опыт подрастакяцему годы, когда на селе создавала по обработке земли, а позднее В документах Марии Ва-

А. ТЕЛЕБА, 
пенсионер.
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О ГРАНИЦАХ РАЙОНОВ ГОРОДА
у  КАЗОМ Президиума 
*  Верховного Совета

РСФСР от 20 октября 1980 
года в городе Ангарске обра
зовано два района: Централь
ный и Юго-Западный. Во ис
полнение этого Указа в горо
де сформированы районные 
партийные советские органы, 
которые приступили к работе.

Районный комитет партии и 
райисполком Центрального 
района размещены по улице 
Восточной, дом № 34.

Районный комитет партии и 
райисполком Юго-Западного 
района размещены в 12-м 
микрорайоне, во вновь пост
роенном здании горсвета.

Исполнительный комитет го
родского Совета народных де. 
путатов, руководствуясь Ука
зом Президиума Верховного 
Совета РСФСР от 20.10.80 го
да «Об образовании Централь
ного и Юго-Западного райо
нов в г. Ангарске Иркутской 
области» и ст. 10 Закона 
РСФСР «О городском, рай
онном в городе Совете на
родных депутатов РСФСР», 
установил границы районов: 

Центрального — от желез
нодорожной линии северо-за
паднее ст. Южная, прямо по 
ул. Чайковского до проспекта 
Карла Маркса; от ул. Чай
ковского на юг по проспекту 
Карла Маркса до ул. «40 лет 
Октября»; от проспекта Кар

ла Маркса на юго-запад по 
ул. «40 лет Октября» до ул. 
им. Крупской; от ул. «40 лет 
Октября» на юго-восток но 
ул. им. Крупской до ул. Ко
минтерна; от ул. им. Круп
ской на запад по. ул. Комин
терна до Ангарского проспек
та; от ул. Коминтерна на 
северо-запад по Ангарскому 
проспекту до р. Китоя; от 
Ангарского проспекта по реке 
Китою до северо-западной ок
раины пос. Северного; далее 
граница идет на восток, севе
ро-восток по увалу до желез
нодорожной магистрали, от
сюда по железнодорожной ли
нии на северо-запад до ж е
лезнодорожного моста через 
р. Китой; от железнодорож
ного моста на северо-восток 
по р. Китою до впадения ее в 
р. Ангару; далее на юг по 
р. Ангаре до теплого канала; 
от р. Ангары на запад по 
теплому каналу до железно
дорожной линии. Далее по 
железнодорожной линии на се
веро-запад до северо-западной 
точки ст. Южная.

Граница проходит по цент
рам улиц и проспектов горо
да.

Юго-Западного — по городу
граница проходит по центрам 
указанных улиц и проспектов. 
На юго-востоке и тэге грани
ца проходит: от железнодо
рожной линии на запад по

теплому каналу до моста Мо
сковского автотракта; от мо
ста на юго-восток по Москов
скому тракту до железнодо
рожной электрической под
станции, отсюда на восток до 
р. Ангары; далее на юг по 
р. Ангаре, юго-восточнее за
вода БВК, южнее ТЭЦ-10, 
птицефабрики, Юго-Восточно
го поселка до р. М. Еловка; 
западнее и северо-западнее 
на 600 метров от р. М. Елов
ка по ее течению до впаде
ния в р. Китой; далее на се
веро-восток по р. Китою до 
Ангарского проспекта.

Таковы границы районов го
рода. Предприятия, организа
ции и учреждения, а также 
жители, проживающие в гра
ницах района, администра
тивно подчинены районным 
органам власти. Издаваемые 
постановления, решения, рас
поряжения районных органов 
власти в их компетенциях, 
определенных Законом, под
лежат обязательному испол
нению теми, кому они адресо
ваны.

По служебным вопоосам, по 
вопросам общественной рабо
ты н личным вопросам долж
ностные лица, а 1 акже граж
дане могут обращ айся в рай
онные органы влвсти.

Ф. ЧАШКИН, 
секретарь* исполкома.
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ПРИХОДИТЕ НА НАТОК
Моя память сохранила то время, когда на наш город

ской каток ходило столько народу, что в раздевалке была 
очередь. Теперь каток посещают в основном дети. Почему? 
Дорогие ангарчане, приглашаем вас после трудовой смены, 
сутолоки в трамваях и автобусах к нам на каток и на лыж
ную базу.

К услугам отдыхающих отличный лед, коньки и лыжи на
прокат, теплые и просторные раздевалки.

Каток работает в субботу и воскресенье с 15 до 20.00, 
касса с 14.00 до 19.00. Лыжная база работает с 10.00 до 
16.00 ежедневно, кроме понедельника.

и. к у з о в к о в ,
работник стадиона «Ангара».

УСПЕХ ЮНИОРОВ
ИРКУТСКИЙ лед уже во второй раз стал победным для 

скороходов ДЮСШ «Ангара». Недавно здесь проходи
ли соревнования на приз газеты «Советская молодежь». Со
ревнования преследовали и еще одну цель—отбор на зональ
ное • первенство из одиннадцати участвующих команд. Луч
шие результаты были у наших земляков. Захватив лидерст
во в первый день, они так и не уступили его другим коман
дам. Чемпионами и призерами в своих возрастных груп
пах стали Анжела Кривольцевич, Коновалова Виктория, Же- 
лудева Таня. Тренируют этих юных спортсменок О. Курило- 
вич.

Среди юношей первое место по сумме многоборья занял
В. Белан. Одно первое и два третьих места завоевал Саша 
Кириллов (тренер А. Склемин). Очень удачно выступила 
Татьяна Денисенко. Она на всех четырех дистанциях была 
второй. Второе место у нее и по сумме многоборья.

В итоге четырех дней соревнований первое место у «Ан
гары», у скороходов СК «Ермак»— второе и третье место у 
ДЮСШ «Спартак» г. Иркутска.

И МИХАИЛОВ.

В АЛЬБОМ КОЛЛЕКЦИОНЕРА
Поступили в почтовое об

ращение новые марки Мини
стерства связи СССР. К 63-й 
годовщине Великой Октябрь
ской социалистической револю
ции по установившейся тради
ции выпущена миниатюра, ав
тором которой является Юрий 
Левиновский. На марке ло
зунг «Знамя Октября — * 
знамя мира и созидания».

275-летию со дня рождения

известного грузинского поэта 
Давида Гурамишвили посвя
тил свою миниатюру худож
ник Томаз Шарипашвили. Се
рия из пяти марок художни
ка Андрея Куртенко посвяще
на охраняемым породам де
ревьев: кедра сибирского, ду
ба обыкновенного, липы мел
колистной, облепихи крупно-' 
видной, ясеня обыкновенного.

К 100-летию со дня рожде

ния выдаю
щегося со
ветского фи
зика и орга
низатора на
уки акаде
мика А. Р.
Иоффе по
святил мар
ку х у д о ж 

н и к  А. Щедрин.
250-летию со дня рождения 

выдающегося русского полко
водца и военного теоретика 
А. В. Суворова посвящена 
марка художника Ивана Фи

липпова.
100-летию со дня рождения 

выдающегося русского поэта 
Александра Блока посвятил 
свою работу художник Геор
гий Пикунов. Отдельная серия

марок посвящена научно-ис
следовательскому флоту
СССР. Над ними работал ху
дожник Анатолий Аксамит. На 
миниатюре мы видим суда 
«Аю-Даг», «Валериан Уры- 
ваев», «Михаил Сомов», «Ака
демик Сергей Королев», «От
то Шмидт», «Академик Мсти
слав Келдыш». Марки 
можно приобрести в киосках 
«Союзпечати».

С. БЕРЕЗОВСКИЙ, 
председатель правления 
Иркутского областного от

деления ВО**

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
НЕФТЕХИМИКОВ 

(\  БРАЗЦОВЫИ ДЕТСКИЙ 
v  ХУДОЖЕСТВ Е Н Н Ы И 

КОЛЛЕКТИВ «СИНЯЯ ПТИ
ЦА*.

ТВОРЧЕСКИМ ОТЧЕТ К 
ДЕСЯТИЛЕТИЮ КОЛЛЕК
ТИВА:

Воскресенье, 18 января, в 
10 часов. Сказочное пред
ставление «Новогодние мета
морфозы».

Вторник, 20 января, в 19

часов. Спектакль «Все это не 
так просто».

Четверг, 22 января, в 19 ча
сов. Поэтический вечер «Ли
цейский час».

Суббота, 24 января, в 18 
часов. Творческий вечер, по
священный десятилетию агит
бригады «Синяя птица».

Вход по пригласительным 
билетам. Пригласительные би
леты можно получить в клуб
ной части Дворца культуры 
нефтехимиков. (70).

Детский отдел Дворца культуры «Энергетик» подготовил 
в Клубе выходного дня родителей с детьми утренник, по
священный 175-летию со дня рождения великого сказочни
ка Ганса Христиана Андерсена.

Для вас, уважаемые папы, мамы, бабушки, дедушки, до
рогие ребята, мы покажем:

1. Киноповествование «Путешествие в сказку».
2. Спектакль по мотивам сказки Г. X. Андерсена «Снеж

ная королева».

Ждем вас, дорогие друзья, 18 января в 12 часов.

МИР СЕГОДНЯ
Состоится лекция «Латинская Америка — бурлящий 

континент».
15 января — в ДК «Современник», 16 января — в акто

вом зале строителей.
Читает лектор областного общества «Знание», доктор ис

торических наук Б. Д. Пак.
Начало лекций в 19 час.

Ш Т В И И !
ПЯТНИЦА. 16 ЯНВАРЯ 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00—«Время». 9.40—Утренняя гим

н а с т к а .  10.05—«Делай с нами, делпй, 
как мы. делай лучше нас». Передача 
из ГДР. 11.05—«Приключения принца 
ф л о р и зел я » .  Телевизионный многосе
рийный художественный фильм. 3-я 
серия. 12.10—«Да здравствует кнно1». 
Телевизионный документа л ь н ы й 
фильм. 12.40—Новости. 15.00—Новости 
15.20—«По Сибири и Дальнему Восто
ку*. Кинопрограмма: «Час южной
Якутии» «Капитанская вахта», «Дом, 
откуда мы родом». 16.15—Твоя л е 
нинская библиотека. «Империализм 
как высшая стадия капитализма». 
16 45—«Любимые стихи». 17.55—«Н а
ставник». Тележурнал. 18.25—«В го
стях у сказки». «Щелкунчик». Мульт
фильм. 19.15—«Сегодня в мире». 19.30 
—К XXVI съезду КПСС. Главы ве
ликой кнйги. Фильм 7-й. «К новым 
горизонтам». 20.30 — Показательные 
выступления сильнейших фигуристов 
Советского Союза. 21.30— «Время». 
22.05— Продолжение показательных 
выступлений сильнейших фигуристов 
Советского Союза. Передача из Одес
сы. 22 35—Премьера телефильма «Сло
во Андроникова*. «Кропоткинская, 
12». 23.36—«Сегодня в мире». 23.50— 
«Мастера советского исполнительскою 
искусства*. Поет народный артист 
СССР А. Соловьяненко.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

19.00—«Приангарье*. 19.30—«Трудная 
Олимпиада в Лейк-Плэсидс*. Доку-

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленива, 43. Телефоны: редак
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венный секретарь и отдел информации — 2-55-57: отдел
партийной и комсомольской жизни—2-53-31; промышлен
ный отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная прием
ная—2-45-83; отдел культуры, бчта и писем — 2-24-85; 
фотолаборатория и машбюро — 2-51-67; корректоры — 
2 - 20- 68 .

ментальный фильм. 19.50—Преос-кон- 
ференция «Внедрять передовой опыт*. 
20.40—«Штурмовик № 13*. Докум ен
тальный фильм. 20.50— «Обсуждаем 
проект ЦК КПСС к XXVI съезду 
партии*. 21.05—А. Островский. «Свои 
люди — сочтемся». Телевизионный 
фильм-спектакль.

(И Н К И Н О Н Ж
«МИР» — Король джунглей (2 се

рии, цветной, Индия).  10, 13, 16, 14, 
21-40. Открыта предварительная про
д а ж а  билетов на новый художествен
ный фильм «Пираты XX века».

«КОМСОМОЛЕЦ» — След Сокола. 
14, 16 18, 20. Принцы-лебеди. 14-30.

ДК  НЕФТЕХИМИКОВ — Не 
упускай из виду, 13 15, 17

«ПОБЕДА* Полет с космонав
том. 10, 11-45 13-30 (удл.),  16, 21.
Сталкер (2 серии). 18.

«П И О Н Е Р» — Кольца Альманзора. 
10, 12, 14, 15-40. По данным уголов
ного розыска. 17-40, 19-20 (удл.—Тир), 
21- 20.

«ОКТЯБРЬ» — Четверо против кар
динала  (Франция, кинокомедия),  13, 
15 (удл. — Фигурное катание), 17-20,
19. 21.

«ГРЕНАДА» — Ипподром (широко
экранный). 18, 19-40 (удл.), 21-40.
Чужая компания (новый, цветной, 
широкоэкранный). 10, 12, 14, 16.

«ЮНОСТЬ* — Зал «Луч* -  Чу
довище (дети до 16 лет не допуска
ются). 10, 11-50, 13-40 (удл.), 16-10,
18, 19-60, 21-30. Зал «Восход* —
Республика Шкид. 10-10, 14, 15-50. 
Трое на снегу. 12-10 17-50, 19-40,
21- 20.

«РОДИНА» — За спичками (цвет
ной, СССР — Финляндия). 12, 14, 
16, 18. 20, 22

Коллектив орса строителей вы
раж ает  глубокое соболезнование 
родным и близким по поводу 
смерти старейшей работницы 

САЛГАЛОВОЙ 
Тамары Михайловны

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

В четверг, 15 января, в обществен
ной приемной редакции газеты «Зна
мя коммунизма» прием посетителей 
будет вести юрист Каиифя Салимга- 
реевна Юсупова, с 14 до 18 часов.

Меняю однокомнатную благоуст
роенную квартиру на 2-м этаж е  в го
роде Мыски, Кемеровской области, 
район ГРЭС, на равноценную в лю 
бом районе Ангарска.

Узнать: квартал 210 дом 16, кв. 58 
в любое время. (43).

В Ангарском бюро путешествий и 
экскурсий имеются туристические пу
тевки в г. Ленинград с 23 января по
1 февраля. За  справками обращ ать
ся по телефону' 2-37-52.

(45)

Коллектив учителей и учащиеся 
10 «В» класса средней школы
№ 10 вы раж аю т искреннее собо
лезнование учительнице Дмитрие
вой Елене Афанасьевне rfo поводу 
тяжелой утраты — смерти мате
ри.

Коллектив продовольственной 
базы урса АУС глубоко скорбит 
о смерти старейшего работника 
базы, ветерана торговли 

МОКИНА 
Алексея Владимировича 

и вы раж ает  соболезнование семье 
и близким покойного.

Коллектив тарной базы  урсч 
скорбит по поводу смерти быв
шего начальника баэы 

МОКИНА 
Алексея Владимировича 

и в ы раж ает  искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного. •
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